



Primaria

Tercer grado



La paz se construye mediante el diálogo, la comunicación y la empatía

Niñas y niños reconocerán que la paz se construye en comunidad mediante el diálogo, ya que la convivencia cotidiana en sí misma causa tensiones, por ejemplo: cuando tenemos diferentes intereses, puntos de vista, formas de vida, organización, acceso a servicios, entre otros.

Para resolverlo sin recurrir a la violencia, lograrán identificar las causas, haciendo uso de la comunicación y empatía.



Los conflictos se originan por diferencias de intereses, puntos de vista, formas de ver la vida y de organización, cuando dos o más personas están en desacuerdo.

La empatía contribuye a resolver los conflictos cotidianos sin violencia, se trata de ponernos en el lugar de la otra persona para entender sus razones.

La comunicación es fundamental para resolver los conflictos, consiste exponer claramente los puntos de vista y los intereses propios escuchar los de las otras personas o grupos.